

Dekra-Kampagne „Sicherheit braucht Köpfchen“

Die Sicherheit von Schulanfängern im Straßenverkehr bleibt für die Sachverständigenorganisation Dekra auch im Jahr 2013 ein Anliegen. Bereits im zehnten Jahr wird die bundesweite Aktion „Sicherheit braucht Köpfchen“ fortgesetzt, bei der die Experten Tausende von Sicherheits-Caps an Schulkinder verteilen.

Seit 2004 hat Dekra insgesamt etwa 1,5 Millionen der signalroten Kappen ausgegeben. Auch in diesem Jahr werden in Zusammenarbeit mit lokalen Kooperationspartnern wie der Verkehrswacht wieder rund 200 000 Stück verteilt.

Die Kappen bieten für die Kinder einen doppelten Schutz: Bei Helligkeit sorgt die rote Farbe für Signalwirkung, im Dunkeln macht der rundum reflektierende Leuchtstreifen Autofahrer schon von weitem auf die Kleinen aufmerksam. Zusätzlich zu den Kappen rät Dekra allen Eltern, auch bei der Kleidung, den Schuhen und den Schulranzen ihrer Kinder auf reflektierende auffällige Elemente zu achten.

Weitere Tipps zum Thema „Sicherer Schulweg“ gibt die Begleitbroschüre zur Aktion. Sie steht unter www.dekra.de/kinderkappen zum Download bereit und liegt auch an vielen Dekra-Niederlassungen aus. (ampnet/jri)